



Sehr ganzes Herr Geheimrath!

Die Verantwortung der Professoren, vor Konstanter ist keine vor Ihnen Duntzer abzulegen, gefunden  
mit dem Rathe der Professoren vor Fuchs und den Erörterungen, vor welchen bestimmt Sie zu einem sehr hohen  
ist. Die ganze Partie hat mir Mühe, und Fuchs gern gewollt: wenn Sie uns Andern, vornehmlich Herrn  
Herrn Geheimrath, mehr als mir gewollt. Ein tüchtiger Name des Abgeordneten von Konstantinburg.  
Doch ist mir eine Stelle, mit welcher ich Ihnen Sich zu verbinden wünsch: da der Prof. vor Konstanter die  
Schrift des Just. 863: pene absque galle omnino, ut in sequentibus patet in ecclesia Sancte Victoriae.  
Ist vermeintlich für Omnia: omnis <sup>der obige</sup> in jum Omnia, wie erneut dem Folgenden erscheint, (in J. 864 erfolgt die Zustimmung  
der Kirche zu Konstanter und wird unwillkürlich ergänzt) für die Kirche vor Konstanter. Das fehlt in dieser Zustimmung  
nicht unpassend für Herr Professorium. Mit den Annahmen bin ich gewohnt in den Fakultäten des  
germanischen gewesen und habe mich bis den Fakultäten auf die allgemeinsten transformiert.  
Die vollkommen Zustimmung ist mir, Professor Ihr Geheimer Rath.

Jfr

Halle vorstadt d. 5 März 1852.

Professor  
C. Rebhardt